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5 - ANALICE FERNANDES
Assume a Presidência.
6 - CORONEL CAMILO
Convida o ouvidor de polícia de São Bernardo do Campo 
para conhecer a Polícia Militar de São Paulo, que considera 
a polícia cidadã, por garantir a democracia e defender 
a população. Ressalta que a PM foi aplaudida pela 
população na manifestação de domingo. Lê a mensagem 
do ouvidor de polícia de São Bernardo do Campo sobre a 
suposta invasão de policiais no Sindicato dos Metalúrgicos 
na cidade. Informa que estiveram presentes no local 
apenas dois policiais, com o objetivo de se informar a 
respeito do ato que iria ocorrer no local. Cita a saída 
temporária de aproximadamente 22 a 25 mil presos 
durante a Páscoa. Menciona a falta de critérios para a 
soltura dos mesmos e a necessidade de reavaliação destes, 
já que entre três e cinco por cento deles não retornam para 
a prisão. Alerta a sociedade para esta situação.
7 - CARLOS GIANNAZI
Critica a obstrução da base do Governo em convocar o 
secretário de Educação para prestar esclarecimentos sobre 
as irregularidades na merenda escolar. Afirma que esta 
Casa tem o dever de investigar as denúncias. Lamenta que 
o PSDB continue ocultando os escândalos de corrupção 
do governo estadual. Combate a superlotação de salas na 
Rede Municipal de Ensino. Informa que as classes estão 
com cerca de 35 alunos por sala na Educação Infantil, 
enquanto o número estipulado por lei é de, no máximo, 29 
alunos. Ressalta que a pré-escola, para alunos com cinco 
anos, passou a ser obrigatória a partir de 2016. Apela ao 
prefeito Fernando Haddad para que tome providências 
imediatas. Cita a criação da SampaPrev, para os servidores 
municipais.
8 - LUIZ TURCO
Combate o pronunciamento do deputado Coronel Camilo 
sobre a Polícia Militar. Informa que estava presente no 
Sindicato dos Metalúrgicos do ABC, em Diadema, para 
participar de um ato de apoio ao ex-prefeito da cidade e 
ao ex-presidente Lula, juntamente com outros deputados 
estaduais. Relata a ocorrência de um tumulto dentro do 
sindicato, em razão da presença de dois policiais, que 
haviam recebido uma denúncia de que ocorreria um 
ato. Afirma que em dez minutos todo o sindicato estava 
cercado de policiais. Cita a realização de audiência 
com o secretário de Segurança Pública para solicitar a 
investigação do ocorrido.
9 - RAUL MARCELO
Afirma que a corrupção deve ser combatida com muita 
força. Discorre sobre a participação do governador Geraldo 
Alckmin e do senador Aécio Neves na manifestação de 
domingo contra a corrupção, na qual foram hostilizados 
pela população. Menciona os escândalos do governo 
estadual como o "trensalão" e as irregularidades na 
merenda escolar, impedida pela base do Governo de 
ser investigada nesta Casa. Informa que, de acordo com 
matéria da revista "Carta Capital", 30% do dinheiro da 
merenda é repassada pelo governo federal. Ressalta que 
a Polícia Federal tem a obrigação de investigar este caso. 
Diz que enviará uma reclamação para a Procuradoria Geral 
da União.
10 - LECI BRANDÃO
Destaca o momento grave que vive o nosso País. 
Menciona a ocorrência de ataques a democracia e aos 
direitos conquistados e de campanha de intolerância e 
ódio, disseminada por setores conservadores da sociedade. 
Combate os ataques às sedes do PCdoB e da UNE em São 
Paulo. Questiona a falta de negros nas manifestações do 
dia 13 de março. Diz esperar que a polícia não impeça a 
manifestação de apoio ao governo na próxima sexta-feira. 
Pede que a mesma ocorra sem confusões e violência.
11 - ED THOMAS
Agradece a homenagem recebida pelo 18º Batalhão da 
Polícia Militar de Presidente Prudente, em comemoração 
aos 50 anos da instituição. Parabeniza a PM de Presidente 
Prudente. Afirma que a polícia paulista é a melhor do 
País, apesar de não ser a melhor remunerada. Cita os 
comandantes Saraiva e Leopoldo. Destaca que a região 
apresenta os menores índices de criminalidade do estado 
de São Paulo.
12 - LUIZ TURCO
Assume a Presidência.
13 - ANALICE FERNANDES
Para comunicação, combate o discurso do deputado 
Raul Marcelo a respeito da participação do governador 
Geraldo Alckmin na manifestação. Informa a deputada 
Leci Brandão que havia diversos negros se manifestando 
e pedindo o impeachment da presidente Dilma Rousseff. 
Pede coerência ao deputado Raul Marcelo nas críticas ao 
governo federal, não só ao estadual.
14 - CARLOS GIANNAZI
Para comunicação, diz ser o PSOL um partido coerente, 
que faz críticas tanto ao governo estadual quanto o 
federal. Reafirma que a base governista está tentando 
obstruir a vinda do secretário de Educação para 
prestar esclarecimentos e a CPI da merenda. Ressalta a 
superlotação das escolas municipais. Informa que uma das 
funções desta Casa é fiscalizar o governo estadual. Diz que 
a bancada nacional do PSOL está denunciando o governo 
federal.

GRANDE EXPEDIENTE

15 - ADILSON ROSSI
Pelo art. 82, informa que a cidade de Itatiba, onde mora, 
foi muito atingida pelas chuvas. Discorre sobre o prejuízo 
causado pelas enchentes. Pede que o governo estadual 
facilite a liberação de recursos para a recuperação de 
municípios que sofreram alagamentos.
16 - PRESIDENTE LUIZ TURCO
Solidariza-se com as vítimas das fortes chuvas, que 
atingiram várias regiões de São Paulo.
17 - MÁRCIO CAMARGO
Pelo art. 82, endossa o pronunciamento do deputado 
Adilson Rossi. Cita outras cidades atingidas pelas chuvas. 
Comunica que, hoje, completa-se um ano desde que tomou 
posse nesta Casa. Descreve suas atividades no período, 
incluindo a participação em frentes parlamentares e 
comissões permanentes.
18 - IGOR SOARES
Presta solidariedade às vítimas das chuvas que atingiram 
o estado de São Paulo nos últimos dias. Pede que a 
população de São Paulo participe de campanhas de apoio 
àqueles que foram afetados pelas enchentes. Informa que 
o governo estadual já liberou recursos para Itapevi e outras 
cidades da região. Defende projeto de lei, de sua autoria, 
que beneficia as vítimas de enchentes.
19 - TEONILIO BARBA
Declara solidariedade à população das cidades atingidas 
pelas chuvas. Relata reunião de movimentos sociais, 
em Diadema, interrompida por policiais, que pediram 
informações acerca do evento. Ressalta que os policiais 
não apresentaram um mandado que justificasse sua 
presença. Afirma que o Brasil vive um momento perigoso, 
por conta do acirramento dos ânimos. Tece críticas à Polícia 
Militar, que, a seu ver, tenta partidarizar os atos populares.
20 - TEONILIO BARBA
Para comunicação, acusa o deputado Coronel Telhada de 
ter atacado, em sessão plenária da semana passada, o 
deputado João Paulo Rillo, a quem presta solidariedade.
21 - ANA DO CARMO
Para comunicação, concorda com o pronunciamento do 
deputado Teonilio Barba. Afirma que o deputado Coronel 
Telhada foi o responsável pelas agressões verbais.

E como não lembrar? Nós que estamos em São José dos 
Campos há tanto tempo acompanhando o basquete e podendo 
admirar pessoas como o Nilo, que está lá hoje como secretário 
municipal de Mogi das Cruzes, emprestado para prestar um 
serviço ao Bertaiolli, ele que foi deputado aqui nesta Casa. 
Quando ele saiu para assumir a prefeitura foi que eu assumi - 
em seu lugar - como deputado estadual em 2009. Ele foi eleito 
prefeito em 2008 e assumiu em 2009, e eu assumi o lugar dele 
nesta Casa. Temos uma grande amizade. Leve o nosso abraço 
ao prefeito Marco Bertaiolli, que é um grande homem. E tenho 
certeza de que ele vai continuar servindo muito à cidade de 
Mogi das Cruzes e ao nosso Brasil todo, porque ele tem muita 
competência.

Agradeço a todos, e quero passar a palavra agora àquele 
que entre outras funções é vereador em São Paulo, e que tem 
prestado grandes serviços à nossa população.

Com a palavra o secretário municipal de Esportes, Sr. Celso 
Jatene.

O SR. CELSO JATENE - Sr. Presidente, deputado Hélio Nishi-
moto, são palavras rápidas mas apenas para registrar meus 
parabéns, cumprimentar o presidente da Federação Paulista de 
Basketball, Sr. Enyo Dauro Lepos Correia; na pessoa do Sr. Nico-
lini cumprimentar aqui todos os amigos que compõe a extensão 
da Mesa. Quero, também, deixar uma palavra de parabéns, de 
carinho e de admiração a todos esses atletas que foram home-
nageados hoje, e além deles os outros que não foram homena-
geados, mas que também fazem parte do dia a dia do basquete, 
os técnicos. Eu sou pai de quatro filhos. O meu segundo filho 
foi jogador de basquete durante muito tempo. Por ironia do 
destino ele foi bom jogador de basquete na escola, o melhor 
da escola, e acabou indo para o time do Clube Pinheiros. Ele 
entrou numa faculdade fora do Brasil. Daí eu pensei: “Agora ele 
vai voar no basquete”. Mas era uma faculdade que não tinha 
time de basquete. Ele acabou entrando para o jiu-jitsu e não 
jogou mais basquete. Só lá em casa que temos uma tabela e de 
vez em quando nós brincamos.

Mas é muito importante fazermos parte dessa história da 
recuperação da popularidade do basquete do Brasil. O basquete 
já foi o segundo esporte mais popular do Brasil e perdeu esse 
terreno. Mas agora vem recuperando insistentemente.

Nós, da Secretaria dos Esportes, tomamos o cuidado para 
que cada reforma que nós fizéssemos em algum equipamento 
esportivo, nós preservássemos as quadras poliesportivas. Onde 
teve espaço nós fizemos quadras específicas para o basquete. 
Onde o espaço era pequeno nós investimos no basquete de 
três, que é um bom começo.

Pela admiração que nós temos pelo basquete e pelo res-
peito e admiração que nós temos pelo trabalho de todos, vocês 
estão de parabéns. Quero encerrar dando parabéns também 
para a Juliana, para o Caio e para o Brener, que fizeram o nosso 
fundo musical durante as homenagens. Um grande abraço. 
(Palmas.)

O SR. PRESIDENTE - HÉLIO NISHIMOTO - PSDB - Estamos 
partindo para o final da cerimônia. Agradeço ao nosso Ceri-
monial, na pessoa da Vera, pela companhia, pelo preparo e por 
toda a organização. Às vezes fico meio perdido com os papéis, 
mas tenho que agradecer a você e a toda sua equipe pelo tra-
balho e assessoria que fizeram.

Após o encerramento desta sessão solene, que está sendo 
gravada e transmitida, teremos um coquetel no Hall Monumen-
tal que será servido a todos. Todos são convidados para passar 
um tempo batendo um papo descontraidamente e aproveitando 
esta noite.

Gostaria de agradecer ao Enyo, ao presidente e toda a sua 
diretoria, o Marco Antônio, que é o vice-presidente, o Fernando, 
e todos os diretores. Obrigado mesmo pela força, pelo apoio 
e por tudo o que vocês fazem pelo nosso basquete do estado 
de São Paulo. Agradeço a todos vocês, atletas, técnicos, profes-
sores, arbitragem e mesários. Agradeço ao Celso Jatene, que 
é a maior força na cidade de São Paulo, incentivando esporte 
nas suas várias modalidades e dando aquela força tremenda. 
Ele tem, inclusive, a história do filho participando do basquete. 
Aliás, você falou de uma tabela de basquete na sua casa, não 
é? É interessante como isso estimula. Quando meu filho André 
era criancinha, eu colei uma pequena tabela de basquete na 
porta do guarda-roupa. Ele ficava arremessando a bolinha de 
plástico. Acho que aquilo fez com que ele pegasse gosto. Depois 
ele jogou basquete no Tênis Clube. Assim como aconteceu 
comigo, depois de certa idade nós paramos de crescer na nossa 
etnia. Os outros crescem. Dá essa diferença muito grande. Esse 
“gap” faz com que paremos de jogar, mas continuamos gostan-
do muito do basquete.

Queremos agradecer muito a vocês. Antes do encerramen-
to, quero aproveitar para agradecer a todos da minha equipe, 
da assessoria, os funcionários dos serviços de Som, da Taquigra-
fia, de Atas, deste Cerimonial - que eu já citei na pessoa da Vera 
-, da Secretaria Geral Parlamentar, da imprensa da Casa, da TV 
Assembleia, todos os assessores, à Polícia Militar e à Polícia 
Civil, sempre presentes e dando a assistência que precisamos. 
Agradeço a todos que, com suas presenças, colaboraram para o 
êxito desta solenidade.

Nada mais havendo a tratar, declaramos encerrada a pre-
sente sessão. Todos estão convidados para o coquetel que será 
servido no Hall Monumental. Um abraço a todos e boa noite.

* * *
- Encerra-se a sessão às 21 horas e 42 minutos.
* * *

 15 DE MARÇO DE 2016
28ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: ANALICE FERNANDES, GILENO GOMES,
 LUIZ TURCO e JOOJI HATO
Secretário: MILTON VIEIRA

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - ANALICE FERNANDES
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - GILENO GOMES
Assume a Presidência.
3 - ANALICE FERNANDES
Discorre sobre as manifestações do último domingo, dia 
13 de março. Diz ter estado presente com sua família. 
Afirma que este foi um momento histórico para o País, no 
qual o povo paulista demonstrou que, além de querer o 
impeachment, quer um País melhor e diferente. Ressalta 
que a população busca a valorização do real, o aumento 
do poder de compra e a redução do desemprego. Critica 
a situação atual em que se encontra a Petrobras, antes 
a empresa que era o orgulho nacional. Menciona a 
participação de mais de seis milhões de brasileiros nas 
manifestações, de forma democrática e alegre. Pede a saída 
da presidente Dilma Rousseff, para que possamos voltar a 
ter orgulho de sermos brasileiros.
4 - MARCOS MARTINS
Cobra do governo estadual a conclusão de diversas obras 
na cidade de Osasco, entre eles o Hospital Regional. 
Informa que as obras do fórum da cidade estão paradas há 
aproximadamente oito anos, apesar de o terreno ter sido 
doado pela prefeitura. Pede a retomada desta obra, para 
evitar o risco de perda de documentos no fórum antigo. 
Menciona as obras não iniciadas do Instituto Criminalista e 
do IML, também com terreno cedido pela cidade de Osasco. 
Destaca a falta de condições de atendimento dos dois 
institutos, que atendem cerca de sete cidades da região. 
Cita a necessidade de finalização da obra de canalização 
do córrego da cidade.

Foi assistente técnico da seleção brasileira masculina de 
basquetebol nos anos de 1982, 1983, 1984, 1985, 1987 e 1988. 
Foi ainda técnico principal da seleção brasileira masculina de 
basquetebol em 1991 e 1992 e nas Olimpíadas de Barcelona (5º 
lugar). Participou de cinco sul-americanos, três pan-americanos 
e três olimpíadas (Los Angeles, Seul e Barcelona).

Atualmente, é diretor de Relações Institucionais da Con-
federação Brasileira de Basquetebol, assessor da diretoria da 
Confederação Brasileira de Desporto Escolar, conselheiro e 2º 
secretário do Conselho Regional de Educação Física - CREF. 
Uma salva de palmas para o professor José Medalha. (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega de troféu.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - VERA BUCHERONI - 

Neste instante, para homenagear o proponente desta sessão, 
deputado estadual Hélio Nishimoto, convido o Sr. Enyo Dauro 
Lepos Correia.

* * *
- É feita a homenagem.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - VERA BUCHERONI - 

Neste instante, o deputado Hélio Nishimoto fará a entrega de 
uma placa ao Sr. Enyo Dauro Lepos Correia, em homenagem 
aos 92 anos da Federação Paulista de Basquetebol. (Palmas.)

* * *
- É feita a homenagem.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - VERA BUCHERONI - 

Encerradas as homenagens, com a palavra o nobre deputado 
Hélio Nishimoto.

O SR. PRESIDENTE - HÉLIO NISHIMOTO - PSDB - Nós, da 
Assembleia Legislativa, em nome do nosso presidente, deputa-
do Fernando Capez, temos a honra e a alegria muito grandes 
em receber cada um dos amigos, a Federação Paulista de Baske-
tball, os atletas, os técnicos, os árbitros, os mesários, todos os 
que hoje compareceram nesta sessão solene.

É bom rever os amigos. Queria brincar, mas nem vou fazê-
lo. Gosto de descontrair bastante, mesmo que seja um evento 
solene, mas se eu falar que gosto de basquete desde pequeno, 
não vai dar certo. Já fiz isso e as pessoas acabaram zombando 
de mim. Com um metro e 61 cm, vejo esses grandalhões. Olha, 
dá uma inveja santa e a vontade de ter um pouquinho mais de 
altura para poder jogar basquete, não é Celso Jatene? O nosso 
secretário municipal de Esportes tem o privilégio da altura para 
poder jogar.

Desde os 11 anos, em Presidente Prudente. Alguns devem 
conhecer minha cidade natal e também devem conhecer a cida-
de em que moro há 37 anos. Fui lá estudar e estou esse tempo 
todo lá, acompanhando basquete, sempre apaixonado. Tive um 
filho, que, inclusive, foi aluno do Cris, no Tênis Clube. É tão bom 
convivermos com esses atletas, nesse meio esportivo.

Presidente Enyo, muito obrigado por permitir que a Assem-
bleia Legislativa tenha a oportunidade de homenagear os 92 
anos da Federação Paulista de Basketball e todos os atletas, 
nesta noite. É um prazer recebê-los e ver que o basquete está 
muito bem representado. Os atletas estão de parabéns, os que 
mereceram esses prêmios, e todos os que estão envolvidos com 
essa modalidade no nosso estado.

Deus abençoe cada um de vocês. É bom rever o Caio, que 
jogou também na nossa cidade. Não sei se há alguém maior que 
o Caio aqui nesta noite. Eu estava tentando encontrar um, mas 
talvez o Caio ainda seja o maior. Quero ver se alguém ganha no 
concurso o maior da noite aqui. É um prazer recebê-los.

Vou passar a palavra para o presidente da Federação Pau-
lista de Basketball, que tem procurado estreitar o seu trabalho 
junto aos órgãos públicos como a Assembleia Legislativa. Eu 
que faço parte da Comissão de Esportes pelo oitavo ano tenho 
um prazer muito grande em receber a Federação Paulista de 
Basketball nesta Casa, onde desenvolvemos nosso trabalho 
com muita satisfação.

Tem a palavra o presidente o Sr. Enyo Correia.
O SR. ENYO DAURO LEPOS CORREIA - É uma satisfação 

muito grande poder realizar esta festa para a nossa Federação 
Paulista de Basketball. Este ano completamos 92 anos de exis-
tência, 92 anos de muita história. Inclusive fico muito lisonjeado 
pela entrega da placa. Essa placa é para vocês: vocês técnicos, 
vocês atletas, todos vocês que fazem o nome da Federação 
em toda sua magnitude, em todo seu esplendor. Cada um de 
vocês é parte dessa história construída ao longo destes 92 
anos. Alguns ainda presentes, com 92 anos, outros que fazem 
e farão história na Federação Paulista de Basketball. Mas quero 
de antemão agradecer ao presidente deputado Hélio Nishimoto 
pela força que dá nas nossas andanças em busca de melhorias 
para o nosso basquetebol paulista. Como disse desde a minha 
eleição, quero procurar agregar forças no estado de São Paulo 
fazendo com que a magnitude do nosso basquetebol sobressaia 
cada vez mais e quiçá, num futuro próximo, galgarmos a segun-
da colocação no esporte nacional.

São quase 30 anos convivendo com o basquetebol, mas 
é muito pouco perto de pessoas que fazem história há 40, 50 
anos. Tenho muito prazer em defender o basquetebol.

Agradeço a todos, aos atletas, ao público.
Esta noite é festiva, esta noite é de homenagens, de reco-

nhecimento, de fortalecimento, pois encontramos no deputado 
Hélio Nishimoto um parceiro, que abriu as portas desta Casa 
maravilhosa para a realização deste evento. Tem ele nosso res-
peito e gratidão eterna.

Quero agradecer, mais uma vez, ao representante do pre-
feito, o Celso Jatene, à imprensa, aos atletas, aos dirigentes, 
ao público, enfim, a todos que amam e fazem parte do nosso 
basquetebol paulista.

Um abraço a todos. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - HÉLIO NISHIMOTO - PSDB - Muito bom 

ouvir as palavras do nosso presidente da Federação Paulista 
de Basketball. Pode ter certeza de que a alegria é minha em 
poder desenvolver um trabalho junto à Federação Paulista de 
Basketball, como disse, um esporte apaixonante, que mexe 
demais com as nossas emoções e a parte orgânica da gente 
fica a mil. Professor Cris, meu filho que falava: “Tem que ter 
preparo mesmo porque trabalha todo o corpo e porque é soli-
citado cada músculo, cada junta, cada articulação, porque força 
demais, caso contrário a pessoa se machuca”. Portanto, tem 
que estar preparado.

E gostamos de brincar. Eu e o vereador Fernando Petiti 
- que o Cris conhece muito bem - que está aqui em cima, vere-
ador da cidade de São José dos Campos, também, gostamos 
de bater uma bolinha. Eu comecei com 11 anos, isso por volta 
dos anos setenta e alguma coisa, mas quando podemos ainda 
batemos uma bolinha lá em São José dos Campos, embora com 
muita dificuldade, porque aí já sentimos bastante. Passou dos 
50 anos então, a articulação começa a sofrer muito, não é igual 
a essa juventude que está aí.

Todos nós sabemos o quanto é solicitado o atleta profis-
sional. Parabéns a vocês que cuidam do corpo, cuidam do físico 
para poder trazer o espetáculo para todos nós.

Desde a minha infância até a juventude, eu ouvi histórias 
dos atletas masculinos e das atletas femininas lá em Presidente 
Prudente. Na época era a Paula, chamada de Magic Paula, a 
Hortência, que eram as atletas da nossa época. Inclusive a 
Tute, lá de Presidente Prudente, que é a secretária municipal 
de Esporte. Essas são pessoas queridas, que estão na nossa 
lembrança e que continuam fazendo história através do bas-
quetebol.

A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - VERA BUCHERONI - 
Convido o Sr. Mario Outuky para fazer a entrega do troféu, na 
categoria Sub-19 Masculina, ao atleta Wesley Alexandre Sena 
da Silva, do Paschoalotto Bauru, acompanhado do técnico Leo-
nardo Figueiro Alves, do Rio Claro Basquete.

* * *
- É feita a entrega do troféu.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - VERA BUCHERONI - 

Convido o Sr. Elcio Mendonça para fazer a entrega do troféu, 
na categoria Divisão A Feminina, à atleta Lais Tobias, da Asso-
ciação Desportiva de São Bernardo, acompanhada do técnico 
Marcio Bellicieri, da Associação Desportiva de São Bernardo.

* * *
- É feita a entrega do troféu.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - VERA BUCHERONI - 

Convido o Sr. Nilo Guimarães para fazer a entrega do troféu, 
na categoria Primeira Divisão Masculina, ao atleta Douglas 
Gorauskas, da Associação Basquetebol XV de Piracicaba, acom-
panhado do técnico Sidney Coppini Junior, da Metodista de São 
Bernardo.

* * *
- É feita a entrega do troféu.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - VERA BUCHERONI - 

Convido o Sr. João Ricardo para fazer a entrega do troféu, na 
categoria Divisão Especial A1 Feminina, à representante da atle-
ta Clarissa Cristina dos Santos, do Corinthians de Americana, e 
do técnico Antonio Carlos Vendramini, do Corinthians de Ame-
ricana, Fátima Aparecida Silva. A atleta está jogando em uma 
cidade do Interior no presente momento e não pôde compare-
cer, por isso será representada pela Sra. Fátima Aparecida Silva.

* * *
- É feita a entrega do troféu.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - VERA BUCHERONI 

- Convido o Sr. João Fernando Rossi para fazer a entrega do 
troféu, na categoria Divisão Especial A1 Masculina, ao atleta 
Shamell Jermaine Stallworth, do Mogi das Cruzes/Helbor, repre-
sentado pelo Sr. Nilo Martins Guimarães, secretário de Esportes 
de Mogi das Cruzes, acompanhado do técnico Cristiano Monte-
negro Ahmed, do São José Basketball.

* * *
- É feita a entrega do troféu.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - VERA BUCHERONI - 

Convido o Sr. Maurício Nadais para fazer a entrega do troféu, 
na categoria Atleta Revelação Feminino, à atleta Yasmin Gon-
çalves, do Basquetebol de Santo André, e ao Atleta Revelação 
Masculino, George Lucas Alves de Paula, do Esporte Clube de 
Pinheiros.

A atleta Yasmin está sendo representada.
* * *
- É feita a entrega do troféu.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - VERA BUCHERONI - 

Convido o Sr. Celso Jatene, secretário municipal de Esportes, 
aqui representando o prefeito Fernando Haddad, para fazer a 
entrega do troféu à Seleção de Ouro Feminina: Jaqueline de 
Paula Silvestre, do Basquetebol Santo André; Tassia Pereira de 
Souza Carcavalli, do Basquetebol Santo André; Karla Cristina 
Martins da Costa, do Corinthians de Americana; Damiris Dantas 
do Amaral, do Corinthians de Americana; e Clarissa Cristina dos 
Santos, do Corinthians de Americana.

Convido também, representando Americana, o Sr. Márcio 
Cattaruzzi, para vir à frente. Todas as atletas estão jogando na 
data de hoje, então o Sr. Márcio Cattaruzzi irá representá-las.

Uma salva de palmas para as atletas que estão jogando 
pela Liga Nacional de Basquete Feminino. (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega do troféu.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - VERA BUCHERONI - 

Convido o Sr. Geraldo Denardi para fazer a entrega do troféu à 
Seleção de Ouro Masculina: Jamaal T. Smith, do São José Baske-
tball; Pedro Cesar Teruel Lima, do São José Basketball; Shamell 
Jermaine Stallworth, do Mogi das Cruzes/Helbor; Renato Carbo-
nari, do São José Basketball; e Caio Aparecido da Silveira Torres, 
do Club Athlético Paulistano.

Uma salva de palmas a todos. (Palmas.)
* * *
- É feita a entrega do troféu.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - VERA BUCHERONI 

- Convido o Sr. André Luiz de Almeida para fazer entrega à Árbi-
tra Revelação Shelley de Souza Quintela. (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega do troféu.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - VERA BUCHERONI - 

Também o Sr. André Luiz de Almeida faz a entrega à Mesária 
Revelação Carolina Fonseca Aguilar Mathias. (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega do troféu.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - VERA BUCHERONI - 

Passaremos a fazer uma homenagem, mas antes eu gostaria 
de pedir um aplauso a todos os atletas, à mesária e à árbitra. 
(Palmas.)

Gostaria de convidar o deputado estadual Hélio Nishimoto, 
proponente desta sessão, para fazer homenagem ao Sr. Francis-
co Ferreira de Lima Filho, homenageado como Oficial de Mesa.

Homenageado como oficial de quadra, é natural de Caru-
aru, Pernambuco. Tem 56 anos. É profissional de educação 
física, formado em filosofia. Árbitro internacional, está na FPB 
desde 1990. Participou, em 2001, do Mundial Juvenil; em 2003, 
do Pan-Americano; e, em 2011, do Mundial Militar. É analista 
de alto rendimento da Confederação Brasileira de Atletismo 
e presidente da Associação Paulista de Árbitros de Atletismo. 
Recebemos, agora, o Sr. Francisco Ferreira de Lima Filho. Uma 
salva de palmas, por favor. (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega do troféu.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - VERA BUCHERONI - 

Convido o deputado Hélio Nishimoto para homenagear o Sr. 
Hagop Uzunian, que é homenageado como Oficial de Mesa. O 
Sr. Hagop Uzunian iniciou na Federação Paulista em 1959 e par-
ticipou dos principais eventos da Federação. Participou do Pan-
americano de 1963 e de vários campeonatos sul-americanos e 
mundiais. Recebeu troféu de Melhores do Ano em 2009 e foi 
diretor de oficiais entre 1979 e 1980. Com 78 anos de idade, 
faz parte do quadro de oficiais da FPB com a mesma dedicação. 
Uma salva de palmas para o Sr. Hagop Uzunian. (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega do troféu.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - VERA BUCHERONI - 

Convido o Sr. Marco Antônio Aga para fazer a homenagem ao 
professor José Medalha. O professor José Medalha é licenciado 
pela USP, tem especialização em Basquetebol, mestrado e 
doutorado pela Indiana University e livre-docência pela USP. É 
professor titular aposentado da USP e atualmente coordenador 
de Educação Física e Esporte na Unaerp, Campus Guarujá.

Técnico por mais de três décadas, passou por clubes do 
estado de São Paulo (Paulistano, São Caetano, Pinheiros, Por-
tuguesa de Desportos, Telesp, Suzano, Rio Claro, Campinas, 
Dharma Yara de Franca, Polti-COC de Ribeirão Preto, Unisanta, 
Hebraica e Guarujá), Paraná, Santa Catarina e Rio Grande do 
Sul. No exterior, trabalhou no Cocodrilos, da Venezuela.


